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今天多云到阴，北到东北风2～3级，
4℃～10℃。明天多云，偏北风2～3级。
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本报讯（记者 王巧丽 通讯
员 刘佳文）昨天下午3时，随着最
后一面小红旗被郑重地贴到征迁进
度表上，惠政二号区块二期征迁项
目所有住宅及非住宅均实现 100%
签约，画上了圆满句号。

惠政二号区块二期征迁项目范
围东至小湖桥新村村道，南至新民
村村道，西至清泉路，北至前方路。
征迁土地面积 45504平方米，建筑
面积 53700平方米，涉及 3个村社，
总户数 409户。自 11月 23日正式
启动征迁签约以来，岳林街道征迁
干部通过“理节点、抓重点、疏堵点、
破难点”，在点上强基础、在线上抓
延伸、在面上求突破，连续奋战在征
迁工作第一线，5天完成签约率过
半，30天内顺利清零，“征”出攻坚破
难新成效，“签”出岳林征迁加速度。

“原先的房子住了十几年，各方
面设施都有些陈旧，如今很快就能
能住上新房子了，内心感到很激
动。”征迁户徐汉平表示，征迁干部
工作很到位，把复杂的工作变成了
具有温情的民生工程，作为老百姓，
内心十分支持。惠政二号区块二期

征迁项目作为典型的城中村改造项
目，原先村内基础设施不完善，环境
卫生脏乱差，生活功能区不足，百姓
对其存在改造建设需求。而城中村
改造盘子大、牵扯较多、利益纠缠，
稍有不慎，各种错综复杂的遗留问
题和信访矛盾就会接踵而来。为确
保征迁顺利推进，征迁工作领导小
组想在前、做在先，在入户评估调查
开始前做了大量准备。在工作推进
过程中，工作人员始终坚持将入户
走访、暖心服务贯穿全流程，帮助村
民到各部门查询佐证材料、完善“一
户一档”资料，“因户施策”调解利益
纠纷，积极争取村民的理解、支持和
配合。同时，联动区征收办、区自然
资源和规划分局、区投集团等多个
部门单位，针对重要节点和难点进
行共同会诊，形成工作合力。最终，
征迁干部以专业解读、贴心服务获
得征迁户信任，为签约工作顺利开
展奠定坚实基础。

接下来，岳林街道将推进房票
和资金发放、房屋腾空与拆除、集体
土地交付等工作，确保按既定时间
节点完成任务。

惠政二号区块二期征迁签约工作完成本报讯（记者 赵雪雁 邬
怡灵 何腾涛 通讯员 滕玲）
日前，随着气温持续走低，商量岗
滑雪场紧抓低温有利时机开启造
雪作业，于 12 月 20 日正式“开
板”。当天上午，跃跃欲试的滑雪
爱好者早早来到滑雪场，开启冬
日“第一滑”。

“期待已久的滑雪季终于来
了，每年我都要和朋友一起用滑
雪‘打开冬天’。”滑雪场上，“开
板”首日第一个抵达滑雪场的崔
小红告诉记者，自己一早就从海
曙区出发来奉，因为喜欢滑雪，已
经连续多年打卡商量岗滑雪场。

时间接近中午，滑雪场上的
游客越来越多，有的滑雪高手从
雪道上飞驰而下，或划出优美的
弧线，或做出各种花式动作。张
旭是宁波羚羊体育俱乐部的专业
滑雪教练，“开板”首日，他来到现
场了解滑雪场情况。“我们计划于
元旦当天带新生来这里集训，今
天感受下来，滑雪场整体情况非
常出色。”张旭说，因为江浙一带

气候湿润，雪质含水量较高，雪场
没有板结情况，因此滑行速度适
中，很适合初学者练习。除了高
手们在雪场上接连炫技，滑雪新
手们同样摩拳擦掌。现场，记者

看到一名屁股上戴着“小乌龟”的
滑雪爱好者，一边滑雪一边“凹”
造型，成为雪场中一道可爱的风
景线。“我刚开始学滑雪，因为怕
摔跤，特地戴了‘小乌龟’造型的

护臀装备，累了还能坐在上面休
息。”这位名叫邵明月的滑雪爱好者
向记者展示了自己的“神器”，作为
奉化市民，她很高兴在家门口就能
学滑雪，体验冰雪运动带来的乐趣。

商量岗滑雪场“开板”迎客

本报讯（记者 柳家欢 邢昊
臻）12月 20日下午，市人大代表奉
化中心组围绕后论坛时期名山建设
赴溪口镇开展会前视察活动。

奉化中心组一行实地视察了弥
勒博物馆、弥勒圣坛等部分名山建
设项目，并召开座谈会，听取后论坛
时期名山建设相关情况汇报。持
定、陈璐娜、孙建伟、宋小赞、孙霞、
陈璟芬等代表围绕开发弥勒文化特
色文创产品、加强文旅人才培养、打
造一体化综合性服务平台等方面提
出意见建议。

会议指出，各位代表围绕主题，
既谈了宁波和奉化面临的发展机

遇，也讲了存在的困难问题，还结合
具体工作提出了一些好的设想和建
议，为持续深化后论坛时期雪窦名
山建设提供了助力。与会相关部门
要把大家的意见建议全部带回，认
真梳理分析，抓好研究落实。

会议强调，各位代表要统筹安
排好时间，认真扎实做好会前准备
工作，以良好的精神状态，在市十六
届人大五次会议上依法履行好各项
代表职责，展示好奉化代表团的良
好形象。要放大格局视野，高质量
提好议案建议；要深入研究思考，高
水平做好审议发言；要强化思想认
识，高要求守好纪律规矩。

围绕后论坛时期名山建设

市人大代表奉化中心组开展会前视察
本报讯（记者 袁伟鑫 马

龙行 李婷婷）12月 20日下午，
区政府与区总工会联席会议召
开。区委副书记、区长魏建根主
持并讲话。区委常委、副区长邬
培栋参加。

会议听取了区总工会 2024
年度工作总结和 2025年工作思
路汇报、区政府与区总工会联席
会议议题落实情况，以及今年联
席会议关于“进一步优化劳模医

疗补助发放流程”“建立健全全区文
化活动场馆共享机制”议题的说明，
并就议题内容展开充分研讨。

魏建根指出，联席会议制度是
政府支持工会工作的重要制度安
排，也是政府联系职工群众的重要
渠道。今年以来，区总工会按照上
级决策部署和区委区政府工作要
求，全面履职尽责、积极开拓创新，
在推动发展、促进和谐、服务职工等
方面做了大量卓有成效的工作。他

对区总工会、各级工会以及广大职
工为全区经济社会高质量发展作出
的重要贡献表示衷心感谢。

魏建根强调，区委区政府明确
了明年经济社会发展目标，希望全
区各级工会找准切入点和着力点，
充分发挥工会组织桥梁纽带作用，
扎实做好党政所需、职工所盼、工会
所能的工作，展现更大工会作为。
要强化政治引领，始终与党委政府
同轴共转，更好发挥服务大局作用，

做好上情下达和下情上达，以需求
和问题为导向，持续推动工会工作
创新发展。要聚焦发展要务，始终
与广大企业同向而行，更好凝聚工
人智慧力量，引导工人释放创新创
造活力，推动企业和产业实现更高
质量发展。要持续优化服务，始终
与职工群众同心相连，不断加强工
会自身建设，充分发挥好“娘家人”

“店小二”“守护者”作用，让职工群
众切实感受到工会温暖。

区政府与区总工会联席会议召开
魏建根主持并讲话

本报讯（记者 张礼兵） 12
月 20日上午，由浙江交投人才
发展集团有限公司、宁波甬山控
股集团有限公司、宁波人才发
展集团有限公司三方共建的浙
江交投人力资源服务有限公司揭
牌仪式举行。区委书记胡永光，
浙江交通集团党委副书记、董事
陈敏，宁波人才发展集团党委
副书记、副董事长、总经理孟
雪分别致辞，浙江交通集团组织
部、人力资源部部长，浙江交投
人才发展集团有限公司党委书
记、董事邓大庆，副区长邵萍萍

等参加。
胡永光对浙江交投人力资源服

务有限公司的揭牌成立表示热烈祝
贺，并表示，此次揭牌是省属国企
与地方政府（国企）跨区域合作的
一次改革创新，也是奉化经济社会
发展中的一件大事喜事，必将为我
区服务业发展注入新的动能。胡永
光希望省交投与市人才发展集团能
以此次揭牌为新起点，一如既往地
关心支持奉化，充分发挥人才、资
金、技术等方面的优势，在都市产业
培育、基础设施布局、人才队伍建设
等领域持续深化合作。奉化将坚持

以最优服务、最实举措，推动合作事
项落地见效，努力打造企地合作的
新典范。

陈敏希望浙交人力资源服务有
限公司要向新而生，扎根生长，承
担好发展的责任、社会的责任，积
极参与地方经济社会发展，与奉化
共同成长，共享发展的成果。要向
高而攀，做强品牌，三方要发挥好
各自优势，加快建立自主品牌，形
成行业竞争优势。要向美而行，和
合共赢，尽快制定人力资源工作规
划，抓紧完善组织架构和工作机
制，建立健全内部管理制度，同时

要加强与主管部门、街道的联系，
加强与股东方的沟通，加强与同行
的合作，共同开创优势互补、合作
共赢的新局面。

孟雪表示，下步，我们将以省交
通集团的人才发展需求为导向，务
实推进、竭诚服务，迅速组建专项服
务工作小组，切实保障新设主体快
速上轨道、见成效，共同打造全省一
流的人力资源服务公司。

揭牌仪式上，浙江交投人才发
展集团有限公司、宁波甬山控股集
团有限公司、宁波人才发展集团有
限公司共同签署投资合作协议。

努力打造企地合作的新典范

浙江交投人力资源服务有限公司揭牌仪式举行

记者 沈晓萍
通讯员 周力

12月20日晚，区体育中心体
育馆华灯绽放、流光溢彩，场馆内
人声鼎沸、座无虚席，四年一届的
奉化区第二届运动会在掌声与欢
呼声中完美落幕。

本届运动会是我区综合性体
育盛会，赛程历时8个月，共11268
名参赛健儿在场上奋力拼搏，辐射
带动超过12万余人参与活动，绘
就了以人民幸福为底色的体育画
卷、生活画卷、城市画卷。

让群众成为让群众成为““体育主角体育主角””

在闭幕式大屏幕上，运动员摘
金夺银、奋勇争先的精彩瞬间一一
呈现，把人们的思绪拉回到激情飞
扬的赛场。

据了解，区第二届运动会于今年
4月至12月持续开展，设有大众体育
部和青少年（儿童）部两个大部，分设
成年部、老年部、残疾人部、儿童部
（小学组）、青少年部（初中组）、青少
年部（高中组）6个组别，为市民提供
了多达48个大项347个小项的赛事
选择。这当中既有五人制足球、三人

篮球等团队的较量，也有羽毛球、网
球等个人的比拼；既有棋类比赛等脑
力的碰撞，又有跳绳、田径等速度的
角逐，还有霹雳舞、广场舞等集竞技
性与观赏性于一体的运动，满足了市
民多元化的运动健身需求。

全面多样的项目设置不仅提高
了赛事的参与性和观赏性，更掀起
了新一轮全民健身运动热潮。通过
区运会的舞台，不同人群在运动中
找到属于自己的快乐，用更好的自
己弘扬、演绎着体育精神。“我十分
热爱广场舞，没想到65岁了还能参
加比赛，在舞台上展示自己，非常激

动。”萧王庙街道广场舞队队员孙能
妹笑着说道。

“本届区运会是全民的运动会，
年龄最小的运动员仅 6岁，年龄最
大的有70岁，群众是这场体育盛会
的‘主角’。”区体育管理中心相关负
责人说，赛场上，参赛选手生龙活
虎、竞相献技；赛场外，人们关注盛
会、钟情运动，运动员们的拼搏风采
将成为激励和推动广大群众投身全
民健身、共建美丽奉化的澎湃动力。

场内场外相互激荡、相得益彰，
这正是体育盛会展现的独特魅力。

下转第4版

以“体育”之名打造活力奉化
——宁波市奉化区第二届运动会综述

本报讯（记者 沈晓萍 王层
裕 王红雨 陈锦溢 俞晖 通讯
员 周力）12月 20日晚，宁波市奉
化区第二届运动会在区体育中心体
育馆圆满闭幕。区委副书记、区长
魏建根宣布运动会闭幕，区委副书
记、政法委书记褚明生致闭幕辞，市
体育局副局长吴承军，区领导顾卫
卫、陈红伟、屠雪松、顾昕、庞超静，
以及奉化籍优秀运动员代表汪顺、
周佳敏、孙阳、王钰栋等出席闭幕仪
式和相关活动。

区第二届运动会历时 8个月，
来自我区各大系统、镇（街道）、
学校的65个代表团11268名运动员
参加了48个大项、347个小项的角

逐，共产生 739枚金牌。比赛期
间，体育健儿遵规守纪、听从指
挥、服从裁判，表现出良好的赛风
赛纪和体育道德风尚，进一步弘扬
了中华体育精神和奥林匹克精神，
充分展示了我区体育事业发展的新
成就。

闭幕式上，与会领导对此次区
运会表现突出的优秀单位和组织进
行现场颁奖。表彰和颁奖仪式后，
现场运动员和市民朋友享受了一场
精彩的文体节目盛宴。

在闭幕仪式前，魏建根等区领
导接见了124名2021—2024年度宁
波市奉化区体育工作成绩突出单位
和个人代表并与大家合影留念。

11268名运动员参赛

区第二届运动会闭幕

区政协二届二十八次主席
会议建议，中国人民政治协商
会议第二届宁波市奉化区委员
会第四次会议于2025年1月中
下旬召开。

建议会议的主要议程为：
听取和审议政协第二届宁波市
奉化区委员会常务委员会工作
报告；听取和审议政协第二届
宁波市奉化区委员会常务委员

会提案工作情况报告；列席宁波
市奉化区第二届人民代表大会第
四次会议，听取并讨论政府工作
报告，讨论人民法院工作报告和
人民检察院工作报告；审议通过
政协第二届宁波市奉化区委员会
第四次会议决议；听取中共宁波
市奉化区委书记讲话。

政协宁波市奉化区委员会
2024年12月20日

区政协主席会议建议：

区政协二届四次会议于
2025年1月中下旬召开


